

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Männer gehen später zum Zahnarzt als Frauen

Berlin, 13.02.2013, 10:30 Uhr

GDN - Männer gehen später zum Zahnarzt als Frauen. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage der "Apotheken Umschau".

Demnach gaben 30,9 Prozent der befragten Männer an, erst zum Arzt zu gehen, wenn sie schon Zahnschmerzen haben. Frauen zeigen sich hier vernünftiger: Lediglich 16,5 Prozent der weiblichen Befragten suchen so spät die Zahnarztpraxis auf. Zudem behandelt sich jeder dritte Mann eigenen Angaben zufolge erst einmal selbst mit Schmerzmitteln und geht erst dann zum Zahnarzt, wenn er die Schmerzen gar nicht mehr aushält. Dies trifft dagegen laut Umfrage nur auf gut jede fünfte Frau (20,3 Prozent) zu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7607/umfrage-maenner-gehen-spaeter-zum-zahnarzt-als-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619